

Wohnungseigentümer produzieren Strom



Vor dem Hintergrund ständig steigender Strompreise haben sich im Salzburger Stadtteil Schallmoos erstmals die Wohnungseigentümer zusammen getan um eine gemeinsam genutzte Photovoltaikanlage zu betreiben.

Diese wird von der [Salzburger Ökostrombörse](#) finanziert und betrieben:

Die **Ökostrombörse ist ein gemeinnütziger Verein** der momentan auch ein kleines Wasserkraftwerk am Almkanal in Salzburg-Leopoldskron errichtet um damit viele Haushalte in der Umgebung mit nachhaltiger Energie zu versorgen.

Lesen Sie [hier](#) den Bericht dazu auf salzburg.orf.at!

Weiterführende Information finden Sie hier:

[Ökostrombörse](#)

[Ökostrombörse - Erneuerbare-Energie-Gemeinschaften](#)

Salzburg,
18/11/2022

